

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 13 de febrero de 2016.

ATENDERÁ GOBIERNO DE ECATEPEC A PERROS CALLEJEROS ANTE VISITA DE PAPA

Brigadas del Centro de Atención Canina darán tratamiento a mascotas para evitar riesgos entre asistentes a recorrido papal

Para brindar seguridad a los más de 2 millones de personas que asistan a Ecatepec por la visita del Papa Francisco, el Centro de Atención Canina del Gobierno de Ecatepec realizará recorridos este sábado 13 y domingo 14 de febrero para identificar perros que puedan representar un riesgo, los cuales recibirán un tratamiento de esterilización y vacunación.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que esta medida preventiva tiene como objetivo promover una estancia segura y evitar focos de infección para los visitantes que acudan al recorrido papal y a la misa, así como a la población en general.

"Ante la presencia de tanta gente, no sabemos cómo pueda ser el comportamiento de los animales, por ello las brigadas estarán recorriendo las inmediaciones de las vallas y de encontrar algún perro que presente un comportamiento extraño será atendido por médicos veterinarios, para descartar cualquier riesgo, además será vacunado y esterilizado", explicó.

Para estas labores, dos brigadas del Centro de Atención Canina detectarán a los animales en las inmediaciones del trayecto que recorrerá el Sumo Pontífice para que sean valorados y descartar que tengan alguna enfermedad.

Después del procedimiento, los perros que sean mascotas de vecinos podrán ser entregados para que regresen a sus domicilios, además de los propietarios recibirán orientación para que sean dueños responsables.

Ríos Velázquez agregó que este centro ofrece gratuitamente los servicios de consulta veterinaria, vacunación y esterilización, además de que en las jornadas en las comunidades también se acercan estos servicios.

En el primer mes de la administración municipal, los médicos veterinarios han practicado mil 115 esterilizaciones de perros y gatos para evitar la reproducción descontrolada de estas mascotas.

Añadió que también efectuaron mil 264 consultas y aplicaron tres mil 884 vacunas antirrábicas, de las cuales cinco por ciento son atenciones otorgadas a habitantes de otros municipios como Tecámac, Nezahualcóyotl, Acolman y la Ciudad de México.

El Centro de Atención Canina está ubicado en Vía Morelos esquina Primero de Mayo en la colonia Adolfo Ruiz Cortines y tiene un horario de servicio de lunes a viernes de 9:00 a 16:00 horas y sábado de 9:00 a 12:00 horas. Para mayores informes comunicarse al teléfono 58-37-05-97.

